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建設経済環境委員会に付託されました、議案７件の審査の

経過と結果について、主な質疑を中心に報告いたします。 

 

最初に、認第３号「平成２９年度藤枝市簡易水道事業特別

会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

「収納率は何％か」という質疑があり、 

それに対し、「年度末の出納
すいとう

閉鎖
へ い さ

時点で１００％である。」 

という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

  

次に、認第５号「平成２９年度藤枝市公共下水道事業特別

会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

「歳入の前年度繰越金の繰越明許
くりこしめいきょ

の１９０万円の内訳は」 

という質疑があり、 

 それに対し、「全て浄化センターの工事分である。」 

という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 
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次に、認第７号「平成２９年度藤枝市農業集落排水事業特

別会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原

案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、認第１０号「平成２９年度藤枝市内陸フロンティア

事業特別会計歳入歳出決算の認定について」申し上げます。 

特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一致で、原

案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、認第１２号「平成２９年度藤枝市水道事業会計決算

の認定について」申し上げます。 

「石綿管
せきめんかん

の布設
ふ せ つ

替
が

えの状況は」という質疑があり、 

それに対し、「平成２９年度で全て更新が完了した。」 

という答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり認定すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第６３号議案「平成３０年度藤枝市一般会計補正予

算（第２号）」のうち、本委員会に分割付託された費目につい
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て申し上げます。 

初めに、歳出の６款１項３目、産地パワーアップ事業費補

助金について「工場のラインの増設に伴う碾茶の需要につい

て伺う。」との質疑があり、 

それに対し、「海外での需要が増加しており、輸出の拡大に

対応するものである。」という答弁がありました。 

次に、８款５項４目、安全で快適な公園環境整備事業費の

遊具改修工事について、 

「すべて経年
けいねん

劣化
れ っ か

によるものか」という質疑があり、 

それに対し、「点検結果に基づくもので、鋼管
こうかん

の腐食などの

経年劣化によるものである。」との答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

次に、第６５号議案「平成３０年度藤枝市土地取得特別会

計補正予算（第１号）」のうち、本委員会に分割付託された費

目について申し上げます。 

「取得する土地の利用方法と効果は」との質疑があり、 

これに対し、「散策
さんさく

路
ろ

として整備し、案内看板なども設置し

て千歳商店街から岡出山公園への回遊性を高めるものであ
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る。」との答弁がありました。 

このほか特に報告いたす質疑もなく、採決の結果、全会一

致で、原案のとおり可決すべきものと決定いたしました。 

 

以上報告いたします。 

 

 


